

Inicio > Atlántico

Atlántico

Ecopetrol proyecta al Atlántico como capital offshore

Por **Redacción CV Noticias** - 6 Julio, 2023 - 7:20 am



La Gobernadora del Atlántico, Elsa Noguera, recibió a Jürgen Loeber, Vicepresidente de Costa Afuera de **Ecopetrol**, para conocer los avances de las exploraciones offshore en la región Caribe.

“Qué gran noticia saber que la compañía trabaja con mucho esfuerzo por la seguridad energética de Colombia y que proyecta al Atlántico como capital offshore”, expresó la mandataria de los atlanticenses.



La Vicepresidencia de Costa Afuera de **Ecopetrol** se encarga de la gestión de las exploraciones en el Caribe mar adentro. Se trata de asegurar el crecimiento de la producción y reservas del Grupo, principalmente en gas natural.



Artículo anterior

Ecopetrol financiará estudios superiores a 94 jóvenes del país este año

Artículo siguiente

Habitantes de Fortul, Arauca reciben fuertes hostigamiento por parte de insurgentes



Redacción CV Noticias

Artículos relacionados Más del autor



Alcalde de Malambo reclamó a la ANI más inversiones en vías para el Atlántico



Las exportaciones en el Atlántico alcanzaron un crecimiento del 4.2%



Barranquilleros celebraron la llegada de 'Karakalí'



+ CV



A través de la reja de su casa mataron a joven...

2 Julio, 2023 - 4:37 pm



Vehículo se salió de la vía y dejó un hombre muerto...

2 Julio, 2023 - 6:25 pm



Aumentarán fuerza policial en Villa Campestre tras masacre

2 Julio, 2023 - 2:37 pm



\$50 millones de recompensa por homicidio al gerente de Cootransoriente

1 Julio, 2023 - 7:21 pm



Capturan a los presuntos encapuchados que se atribuyeron mascare de los...

5 Julio, 2023 - 8:33 am



- Quiénes Somos
- Equipo periodístico
 - Contacto

Suscríbete a CV NOTICIAS para mantenerte actualizado

Síguenos

